

Comité Ejecutivo del Litoral terminó de definir la competencia del Torneo Regional del Litoral de rugby para sus 3 niveles



Dentro de un mes, el 25 de septiembre, comienzan los 3 niveles del torneo Regional del Litoral de rugby. La última edición se disputó en el 2019 y tuvo como campeón a Old Resian. La novedad de este año es que el tercer nivel jugará una etapa clasificatoria desdoblada, por un lado, los equipos de Rosario, con la inclusión de Talleres de Arroyo Seco, y por el otro del 2 Orillas.

El Comité Ejecutivo del Litoral terminó de definir la competencia del Torneo Regional del Litoral de rugby para sus 3 niveles. El primer nivel será TOP 10 (con los mejores 10 equipos clasificados), luego en el segundo nivel se denomina Primera (8 equipos) y, por último, el tercer nivel desagregado en dos zonas: Rosario y Dos Orillas con 4 equipos cada uno.

Tuvo que pasar casi dos años para que Torneo Regional del Litoral de rugby vuelva a tener competencia. Tras varias reuniones el Comité Ejecutivo del Litoral consensuó la competencia para esta edición.

En el Top 10 participarán Santa Fe Rugby y CRAI por la Unión Santafesina, Estudiantes de Paraná y el Paraná Rowing Club por la Unión Entrerriana; Old Resian, Jockey Club, Duendes, Gimnasia, Universitario de Rosario y Provincial por la Unión de Rugby de Rosario. El formato de disputa para este nivel será de una primera fase denominada “etapa de competencia” donde jugarán todos contra todos a una rueda. Comienza el 25 de septiembre, y finaliza el 27 de noviembre, con una ventana el 30 de

octubre. El equipo con más puntos será el campeón.

En Primera División, segundo nivel del interuniones, participan La Salle Jobson, Universitario de Santa Fe, CRaR y Alma Juniors de Esperanza (Santa Fe); Tilcara (Entre Ríos), y Caranchos, Jockey de Venado Tuerto y Logaritmo (Rosario). En la primera fase se jugará todos contra todos a una rueda, siendo siete fechas, que comenzarán el 25 de septiembre, y finalización el 13 de noviembre. La definición será del 1° al 4°, y del 5° al 8° en formato semifinal y final, dándole la localía al mérito deportivo.

En Segunda División, Cha Roga Club y Querandí estarán por la Unión Santafesina; Capibá y Club Universitario de Concepción de Uruguay (C.U.C.U), por Entre Ríos; Los Pampas de Rufino, Regatas & Belgrano de San Nicolás, Gimnasia de Pergamino y en calidad de invitado Talleres de Arroyo Seco por la Unión de Rugby de Rosario. La primera fase jugarán todos contra todos a dos ruedas; seis partidos, semifinal y final, comienza el 25 de septiembre al 27 de noviembre, con ventanas el 16 de octubre y el 13 de octubre. Por un lado, la zona 2 Orillas con los equipos de la Unión Santafesina y Entrerriana, y por el otro, los equipos de la Unión de Rugby de Rosario.

El presidente del Comité Ejecutivo del Regional, Rubén González Fresneda sostuvo que “Con mucho esfuerzo y con la buena voluntad de las partes después de un párate de dos años volvemos a poder vivir sábado a sábado el torneo que a todos nos apasiona”, y agregó: “Esperamos que sea el reencuentro con amigos que tanta falta nos hace”. Por su parte, Gabriel Bourdín, vicepresidente de la Unión Entrerriana de Rugby, dijo que “Desde la Unión Entrerriana de Rugby hay buenas expectativas en vistas al regreso del certamen litoraleño, que genera un desafío importante para los clubes Estudiantes, Rowing y Tilcara”. Unostafe.com.ar

